

Henri Rousseau



Né le 21 mai 1844, son enfance est pauvre et il n'aime pas l'école. Henri Rousseau devient douanier mais son métier ne l'intéresse pas. Ce qu'il aime, c'est peindre. Il a appris tout seul, il est ami avec Pablo Picasso.

Henri Rousseau est un peintre naïf. Ses tableaux ne ressemblent pas du tout à ce qu'on peint les peintres avant lui. Ses tableaux sont très colorés, exotiques. Il peignait ses rêves. Il meurt le 2 septembre 1910 à Paris.

Nous avons travaillé à partir de cette illustration de : La petite poule qui voulait voir la mer

